



学校教育活動アンケートへのご協力ありがとうございました

A:できている

B:どちらかといえばできている

C:どちらかといえばできていない

D:できていない

	学校の教育活動に対する評価項目	A	B	C	D	グラフ
1	基礎・基本の定着を図り、学力が身に付くための取り組み	55	42	3	0	
2	学校努力点「ICT を活用して主体的に学ぶ子ども」の育成を目指した取り組み	53	41	5	0	
3	子どもの心身の健康や円滑な友人関係を保つための教育相談への取り組み	57	40	2	1	
4	社会性の基礎となるあいさつをしたり、学校のきまりを守ったりする取り組み	56	41	2	1	
5	学習環境としての施設・設備を改善・充実させるための取り組み	52	43	4	1	
6	防犯訓練や交通指導、防犯対策など、児童の安全を守るための取り組み	64	35	1	0	
7	情報発信への取り組み	66	30	3	0	
8	感染症対策への取り組み	61	39	0	0	

※ 数値の単位は%です。集計上、合計が100%にならないものもあります。

3学期に入りすぐにお問い合わせした、本年度の学校評価に関わる「保護者アンケート」の集計結果をお知らせします。すべての項目について、「A:できている」「B:どちらかといえばできている」が95%に近い評価をいただきました。昨年度から続く新型コロナウイルス感染症の影響により、今年度も様々な活動が制限される中、このような評価をいただけたことを大変うれしく思います。

以下、保護者の方からいただいたご意見、及び、学校の対応や考え方についてご紹介させていただきます。

項目1「基礎・基本の定着にむけた取り組み」

○ 宿題を多く出してほしい。

→ 毎日の家庭学習については、各学年の発達段階に応じて、学年で足並みをそろえて出すようにしています。学習の基礎・基本である漢字・計算・音読等を中心に出しています。家庭学習の量については、ご家庭における状況が様々であるため、一律に多く、少なくという対応が難しいことをご理解ください。学校からの家庭学習以外にも自主的に取り組むことができるよう、ご家庭でもお声掛けください。

項目2「学校努力点の取り組み」

○ 宿題など授業以外にもタブレットを使用すべきだと思います。

→ 今年度、一人に一台のタブレットが導入されました。松栄小学校では、5月下旬～6月にかけて運用が始まりました。どのようなソフトが入っていて、どのように使用するのか、そして、どのような活用場面が考えられるのかなど、子どもたちが学習の道具としてタブレットを使えるようにしようと様々な研修を行いました。今後も、研修を行い、持ち帰りも含めて活用の幅を広げていきたいと考えます。

【裏面に続きます】

項目3「教育相談への取り組み」

- 子どもの心身の健康にもっともっと時間をかけてもいいと思います。
 - 教育相談を各学期に1回ずつ設定し、担任と1対1で話す時間をつくっています。さらに、いじめについてのアンケートや学校生活アンケート（QU）を行い、子どもたちの心と体の状態について把握するよう努めています。また、スクールカウンセラーが週に1回程度来校し、子どもたちが担任以外にも話ができる体制をつくっています。

項目4「あいさつをしたり、きまりを守ったりする取り組み」

- 朝、旗当番をしているとき、あいさつをしても返答がない。
 - 学校では、日々の指導や道徳の授業を通してあいさつの大切さを伝えていきます。今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で、大きな声を出すあいさつ運動を実施することができませんでしたが、今後も指導や取り組みを考えていきます。あいさつの習慣は、一朝一夕で身に付くものではありません。学校とご家庭で協力して進めていきたいと考えます。よろしくお願いします。

項目5「施設・設備を改善・充実させるための取り組み」

- トイレがきれいになるとよいと思います。
- 洋式トイレが足りず、困るときがあるそうです。
 - 今年度もトイレの洋式化工事や業者による定期的な清掃を行いました。子どもたちが安心・安全に生活できるようにするために、今後も計画的に環境整備に取り組んでいきます。

項目6「児童の安全を守るための取り組み」

- 下校時、話に夢中になっていて歩道からはみ出していたり、よく確認せずに道路を横断したりする場合があります。交通事故の危険性を実感できるような指導をしてはどうでしょうか。
 - 全学年で、交通安全について学ぶ授業を行っています。警察の協力も得ながら、子どもたちにとって、より交通安全への意識が高まるような取り組みを行っています。

項目7「情報発信への取り組み」

- 学校生活がよく分からない。もっと情報発信をしてほしい。
 - 個人情報保護の観点も含め、どのような形での発信が可能なのか、問題点も踏まえながら検討していきます。
- 学校だよりや学年だよりをメール配信してほしい。
 - 今年度、学校ホームページを更新しました。ホームページ内の「保護者のページ」からは、各種たよりがご覧いただけます。毎月25日以降にアップしていますので、ご活用ください。

項目8「感染症対策への取り組み」

- きちんとマスクをしなかったり、給食のとき話したりする子がいます。
 - 感染症対策については、日々の生活においてはもちろんのこと、学校長や養護教諭による全校への指導など、子どもたちが常に意識できるよう取り組んでいます。また、名古屋市教育委員会からの感染症対策マニュアルに従って、教育活動での感染リスクを減らす努力をしています。今後も、子どもたちが自発的に感染症対策に取り組むことができるように指導していきます。

その他

- 毎日の荷物が重たそうです。もう少し軽くないかと思えます。
 - タブレットの持ち帰りにより、荷物が多くなる日もあります。そのような日は、今まで学校保管していた教科書類に加えて、置いていってよい教科書類を増やして対応しています。ご心配な方は、個別に担任までご相談ください。